

D'ailleurs quelle différence y a-t-il entre ces deux titres. Le catholique est celui qui se borne à croire sans agir, le clérical celui qui met ses actes d'accord avec sa croyance, qui non seulement est catholique, mais agit en catholique. C'est bien à cause de cela que les sectes veulent la destruction du cléricalisme, leur ennemi, mais ce cléricalisme n'est au fond que la pratique de la foi et de la religion catholique.

DON ALESSANDRO.

LE LEGAT PAPAL

(*La Presse* du 22 août)

LES dépêches nous annoncent que le cardinal Vincent Vannutelli est parti de Rome, pour le Canada. Après avoir traversé une partie du continent Européen, le Cardinal-Légat s'embarque à bord de l'« Empress of Ireland » de la compagnie du Pacifique. On sait de quelle imposante série de démonstrations sera l'objet l'éminent envoyé de Pie X. Sur le transatlantique qui le portera, d'abord, on lui rendra tous les hommages dûs à un Prince de l'Église, arborant le drapeau papal, et plaçant l'écusson des armes du Cardinal-Légat à la porte du salon qui lui est réservé ; puis, à Québec, commenceront les fêtes préparées en son honneur, et qui ne seront bientôt éclipsées que par celles extrêmement solennelles du Congrès Eucharistique.

Dans la lettre pastorale qu'il a adressée à son clergé, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal dit que Son Eminence le cardinal Vannutelli sera l'hôte d'honneur du palais archiepiscopal, durant sa visite dans notre ville. « Nous devons le recevoir, ajoute Sa Grandeur, avec toute la profonde vénération due au représentant du Vicaire de Jésus-Christ. »

Cette vé-
mieux, que
Souverain-
lants perso

Cet hon-
ger, car il
même sur t

Le mond
presse univ
les moindre
ques qui y
intérêt. On
diale extrao

Préparon
cela la sage
aux deux a
évêques, ver
liers de pré
que nous soi
que vigourei

NOUS
cha
publ
Congrès Eucl
Unis dans
cette belle œu